

碧南市児童クラブ・児童センター・こどもプラザららくるにしばた・こどもプラザこころ
つくしんかわ指定管理者審査委員会 会議録

日時

令和2年8月20日（木）午後2時00分～午後3時まで

場所

碧南市役所2階 会議室1

出席者及び欠席者

- (1) 出席者 金沢宏治、伴野義雄、渡邊顕一郎、河原厚司、生田靖子、南美紀、
生田和重、
- (2) 欠席者 なし
- (3) 事務局職員 福祉こども部長 杉浦秀司、こども課長 村松幸雄、
課長補佐 石井香代、主事 森田裕希子
- (4) 指定管理者 碧南市社会福祉協議会事務局長 山田正教、係長 永井邦枝、
係長 池田昇司、主査 井上明日香

傍聴者 0人

委員会の成立 委員定数過半数以上出席により成立

委員長の任命 市長より金沢副市長が委員長に任命

会議の公開 市HPで委員の氏名、選出機関・団体名、会議録に出欠席者氏名、発言内容
の要旨を公表する旨説明

議事進行 金沢委員長

議事の要旨

議題

(1) 児童クラブ

ア 令和元年度事業報告及び決算について

イ 令和2年度事業計画及び予算について

指定管理者が会議資料に基づき説明。その後、審議。

<主な意見・質疑>

【A委員】人件費の支出が少なかったのは人が集まらなかったということか。

【指定管理者】受入の最大を見越して人員配置を計画しているため。なかなかそ

こまで達成していない中で、工夫しながら人員配置をしていった。結果的に予定していた人が集まらず、支出が少なかったということである。

【A委員】けがは毎年増えているのか。人が足りなくてけがをしてしまったというケースはないか。また、保護者への説明はきちんと行われているか。

【指定管理者】報告書には病院に行ったケースのみ記載してある。日々のかすり傷等も含めてお迎えの時に保護者に必ず報告をしている。目が届かないがためにケガをしたというのはあまり考えられない。

(2) 児童センター

ア 令和元年度事業報告及び決算について

イ 令和2年度事業計画及び予算について

指定管理者が会議資料に基づき説明。その後、審議。

<主な意見・質疑>

【A委員】コロナ対策は具体的にはどんなことか。

【指定管理者】人数制限、時間制限を行い、電話予約で受け入れを制限している。

【B委員】人数の目安はどのようなか。

【指定管理者】面積で基準を決めている。人数を決めて予約受付を行っている。

それ以上にたくさんの方が来られた場合は、若干待っていただくことがあるが、まだそこまでの状況はあまりない。

【C委員】過年度との利用人数の比較はどうか。少子化の影響はあるのか。

【指定管理者】若干減ってはいるがほぼ横ばいの状況。人数的には東部の方が利用人数が少ないが、新しいイベントを行うなど模索している状況である。

【C委員】子どもが減っているから施設利用が減っているとは限らない。地域の環境など何かほか要因するものがあるのではないかと思う。

(3) こどもプラザららくるにしばた

ア 令和元年度事業報告及び決算について

イ 令和2年度事業計画及び予算について

指定管理者が会議資料に基づき説明。その後、審議。

<主な意見・質疑>

【D委員】音楽室の利用が少ないが空いていることが多いということか。

【指定管理者】コロナで閉鎖したのもあるが、利用率は減少傾向。ほかの利用効果を考えていきたい。

【A委員】PRは何かしているか。ブラスバンドの練習場所に困っているとの声を聞いたことがある。

【指定管理者】地域の小中学校にPRしていきたい。

(4) こどもプラザこころつくしんかわ

ア 令和元年度事業報告及び決算について

イ 令和2年度事業計画及び予算について

指定管理者が会議資料に基づき説明。その後、審議。

<主な意見・質疑>

【C委員】ファミサポの会員は減少傾向なのか。

【指定管理者】利用がなかった人に登録を継続するか確認をし精査したため減ってしまった。

【C委員】依頼されたものはすべて受け入れているのか。

【指定管理者】早朝や地域に協力会員がいないなど、何件かお断りをしたことはある。

【C委員】会員が減ってくるとニーズに応えられなくなるのでは。何か改善策はあるか。

【指定管理者】児童クラブの職員に斡旋するなどいろいろな場でPRしているが思うように増えていかない。

【A委員】こころつくは利用者が多い施設だが駐車場が少ないとの声が多い。

【指定管理者】昨年度数台分を整備した。今後も付近の空き地部分に十数台を整備予定。緩和できると思う。

(5) その他

【A委員】次回からは、施設や地域の特徴・特色をふまえての報告としてもらえると思う。

【C委員】子ども・子育て支援事業計画では、今後数年は子どもの人口が減少となっている。経済や雇用状況でさまざまな問題が出てくるが、児童センター等はこどもの健全な育成のための施設であるので、外国人の増加や貧困率など多

様なニーズを踏まえた支援をお願いしたいと思う。